

Bürgerliste Gießen

im Stadtparlament der Universitätsstadt Gießen

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/3382/2010**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 26.10.2010

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Be -/1023
Verfasser/-in: Elke Koch-Michel, Bürgerliste Gießen

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr	02.11.2010	Beratung
Ausschuss für Schule, Bildung und Kultur	04.11.2010	Beratung
Stadtverordnetenversammlung	18.11.2010	Entscheidung

Betreff:

Überquerungshilfe in der Rheinfelserstraße

- Antrag der Bürgerliste Gießen vom 24.10.2010 -

Antrag:

- „1. Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten zu überprüfen, welche geeigneten Überquerungshilfen im oberen Teil der Rheinfelserstraße, Richtung Ortsausgang Rechtenbach, installiert werden könnten, damit eine sichere Überquerung gewährleistet werden kann.“
2. Weiterhin wird der Magistrat gebeten zu berichten, warum der Schulwegeplan bisher noch nicht der aktuellen Situation, Ausweisung von Bebauungsgebieten etc, angepasst worden ist.“

Begründung:

Seit ca. 10 Jahren beschäftigt sich der Ortsbeirat in Lützellinden mit dem Thema sichere Überquerung der Rheinfelserstraße im Stadtteil Lützellinden. Sowohl der Elternbeirat, die Grundschule sprechen sich für eine sichere Lösung für die Schulkinder aus. Die Ausweisung und Bebauung des Wohngebietes „Langer Strich, als auch die Ausweisung von „Rechtenbacher Hohl“ machen es notwendig, dass der Magistrat eine Lösung für dieses Anliegen findet. In den jeweiligen Bebauungsplänen wird von einem Anstieg des Verkehrs in der Ortslage Lützellindens ausgegangen. Dieses erhöhte Verkehrsaufkommen ist schon jetzt vorhanden. Weitere bauleitplanerische Schritte, wie die Aufstellung des Bebauungsplanes „Gewerbefläche Lützellinden“ machen es notwendig, sich dieser seit

Jahren andauernden Themas und die im Ortsbeirat mehrheitlich gefassten Beschlüsse anzunehmen.

Elke Koch-Michel